



ARCHIVO SOYANTOFAGASTA



SE RECOMIENDA ESCOGER AL MENOS SEIS ESTABLECIMIENTOS-

Comenzaron las postulaciones al SAE

El seremi de Educación Alonso Fernández, informó que ya partió el periodo principal de postulación al Sistema de Admisión Escolar, con miras al año educativo 2026, "Invitamos a madres, padres y apoderados a conocer distintos proyectos educativos disponibles –públicos y particulares subvencionados-, a fin de postular a los establecimientos que mejor se ajusten a sus intereses y preferencias, los que pueden conocer en la vitrina de establecimientos, disponible en www.admision.mineduc.cl/vitri-na-vue", señaló.

Las familias podrán

postular hasta el 28 de agosto, periodo en el que podrán cambiar de preferencias y agregar establecimientos hasta que se cierre el proceso. Es importante considerar que la postulación no es por orden de llegada, por lo que se aconseja hacer este trámite con calma.

Si bien la postulación está abierta a todas las familias que lo deseen, hay algunas que están obligadas a participar en el proceso.

Se recomienda que quienes postulen al SAE escojan al menos seis establecimientos: en orden de preferencia. 🗳️